

ドローン講習開始 マツキ米沢校、認定証取得



自動車教習所の一角に設けられた
講習会場=米沢市(マツキ提供)

山形、福島、新潟各県で自動車教習所を開設するマツキ(長井市、松木盛行社長)は、米沢市のドライビングスクールの空きスペースを活用し、小型無人機「ドローン」の操縦技術を学ぶ

ドローン操縦者技術認証管理団体に登録されている一般社団法人日本ドローンコンソーシアム(JDC)の公認スクールとして開校。同社によると、自動車教習所でのドローンスクールは県内で初めてという。

ドローン操縦に免許などの資格は必要ないが、国交省は必要な知識や操縦能力などの基準を設定。JDC認定コースを受講すること

で、基準に則した知識や技術を身に付け、技能認定証を取得することができる。ドローンスクールはドラ

クレーン技術を学ぶ講習会

「マツキドローンスクール米沢校」を開校した。「新潟校」を含む全国の分野で、自動車教習で培った安全教育のノウハウを生かしたい」としている。

国土交通省航空局のドロ

関西圏に県産品の品質の高さ、魅力をPRしようと、県は19日、大阪市の阪急梅田駅に期間限定のアンテナショップ「おいしい山形プロザ阪急梅田店」をオープン。旬を迎えたサクランボの他、日本酒、コメなど、美食県・美酒県山形ならではの農産品、農産加工品がそろつた。

常設化を見据え、消費者の嗜好(しこう)、売れ筋

を調査し、販路拡大につなげることも狙い。サクランボ「佐藤錦」、IWCA日本酒部門審査会で高評価を得た県産日本酒、県産ブランド米「つや姫」は人気を集め、佐藤錦、つや姫のおにぎりは試食提供された。

訪れた人は試食で味を確かめ、気に入った商品を買い求めた。期間中は他にも旬を迎えたメロンや、今秋デビューする県産米新品种

阪急梅田駅 米や日本酒人気

山形市産セロリ「山形セリ」、郷土料理「だし」、関西圏で評価が高い玉こん

にやくなどが並ぶ。

は昨年11月にも同所で開設し、12日間で約1500万円を売り上げた。今年はさらに多くの人に売り込むよう、期間を21日間に延ばし、期間中の品ぞろえは計約1千種類に倍増させる。開設は7月9日まで。

サクランボ、日本酒など県産品の魅力を売り込んだ期間限定アンテナショップ

|| 大阪市・阪急梅田駅

1学級1新聞を拡大 县内全私立高にも配備

場の建物内的一角に設けた。認定コースは4日間で、

座学やシミュレーションを

別価格になる。

座学やシミュレーションを用いたトレーニング、実機を使った実習を行う。受講料は24万8400円。7月末まではオーブンキャンペーンとして21万6千円の特

別価格になる。

初心者向けにドローン操縦のお試しができる半日体験コースも用意。費用は1万800円で、マツキ教習所の入校者や卒業者は割引特典として半額となる。今後、村山地方の教習所でもドローンスクール開校を予定しているという。問い合わせはマツキドローンスクール米沢校0120(10)8160。

山形新聞社

(山形市、塞河江浩社長)第

120期(2017・4・1~

18・3・31) 関75億2650万

円(1・2%減) 経11億260

万円(2・1%減) 純6億30

10万円(18・9%減)。

地方創生をテーマに郷土愛の醸成、学力向上、経済的理由による教育格差の解消を目指し、

各クラスに本紙を配備する「1

学級1新聞」が県内ほぼ全ての

市町村で始まった。6月からは私立学校版が県内全私立高の学

校で配布される。

ターレ市に訪問団を派遣し、山形創生の道筋の一つとなる先進医療を視察

詳報した。昨秋

の衆院選では的確な情勢分析で「選挙の山新」を示し、平昌冬季五輪では現地に記者を派遣し、本県関係選手の活躍を臨場感あふれ、厚みのある記事で伝えた。1月からは年間企画「山形再興」をスタートさ

700万円(11・3%増)
主力の金属サイディング(外壁)は新規デザインの「SF一ビレクト」を中心に売り上げを伸ばした。工場や物流施設などをメインとする外壁材・金属サンドイッチパネルは設備投資の伸びを背景に好調に推移した。金属ルーフ(屋根)もリフォーム市場への浸透で伸長した。原料価格の高騰や物流コストの上昇があつたものの、

ゴルフ俱楽部が前期比409人減の3万954人。雪解け

4人減の3万954人。雪解け

から配分されるネットが前期を

上回ったものの、ローカルは通

とて米ミネソタ州ロチエス

販番組の減少などによりダウン

ターレのタイム収入はギー局

テレビのタイム収入はギー局

から配分されるネットが前期を